

Spielbericht Damen AK65 – 3. Ligaspiel am 09.06.2022 im Neusser Golfclub Hummelbachau



Kein leichtes Spiel

Die Hummelbachau ist ein wirklich schöner Platz in einer idyllischen Landschaft. Hier ist strategisches Golfen gefordert. Viele Bäche und kleine Teiche, Bunker und Hardrough-Zonen machen den Platz sehr anspruchsvoll. Doch das Regenwetter zwang uns heute dazu, an manchen Stellen eher vorzulegen, als mit Driver oder Holz über das Hindernis zu schlagen. Auch die nassen Grüns waren langsam und führten oft zu Dreiputts. Das alles kostete Punkte.

Nach der Runde erfuhren wir aber, dass es auch den anderen Mitwettbewerbberinnen ähnlich erging wie uns. Entsprechend haben wir uns tapfer geschlagen und liegen nach der handycapstarken Hummelbachau zum dritten Mal in Folge auf dem 2. Platz. Ein Grund zur Freude und zur Vorfreude auf das nächste Ligaspiel am 23.06.2022 in Mettmann.



Für die Mannschaft
Heidemarie Hirsch